

Intervención de Yolanda Ferrer Gómez, presidenta de la Comisión de Relaciones Internacionales de la Asamblea Nacional del Poder Popular, en la constitución de la Red Parlamentaria del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL), en Madrid, España.

Sr. Presidente:

Agradecemos a Azerbaiyán la Convocatoria a este importante encuentro y los esfuerzos realizados para su organización y desarrollo.

La Asamblea Nacional del Poder Popular acoge con satisfacción e interés la creación de esta Red Parlamentaria del Movimiento de Países No Alineados, creada en cumplimiento de la XVIII Cumbre celebrada en Bakú, con el objetivo de ampliar y fortalecer la interacción, coordinación y cooperación entre nosotros.

En aquella cita el presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez expresó: *“Corresponde al Movimiento de Países No Alineados liderar las acciones para la eliminación de la impagable deuda externa, que carga nuestros países y para el levantamiento de las medidas coercitivas unilaterales a las que algunos de nosotros estamos sometidos, que junto a los efectos socio-económicos de la COVID-19 amenazan el desarrollo sostenible de los pueblos.”*

La diplomacia parlamentaria puede ser muy útil para defender los intereses de los pueblos que representamos.

La Red que hoy dejaremos oficialmente constituida será un instrumento efectivo si todos nos empeñamos en lograr una mejor comprensión y aplicación de las ideas y principios de nuestro Movimiento. Será un eficaz apoyo parlamentario a la

implementación de los acuerdos adoptados en la Cumbre y hará posible una mayor cooperación e intercambio de experiencias para enfocar el trabajo hacia los asuntos que preocupan a nuestros pueblos.

Las líneas de acción que se proponen están atravesadas por sentimientos de hermandad y solidaridad.

Cuba, que tiene el honor de haber sido el primer país de América Latina y el Caribe que integró el Movimiento de Países No Alineados, mucho agradece recibir de manera sostenida ese apoyo en nuestra batalla por poner fin al genocida bloqueo económico, comercial y financiero impuesto a nuestro pueblo desde hace más de 6 décadas, ahora recrudecido perversamente por las dos últimas administraciones de los Estados Unidos de América.

Para alcanzar los horizontes que nos proponemos debemos ser capaces de encontrar todo lo que nos une.

Como recomendara nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en la VI Cumbre del Movimiento, celebrada en La Habana en 1979:.,

“La fuerza de nuestros países unidos es muy poderosa (...) representamos la inmensa mayoría de los pueblos del mundo. ¡Unámonos todos estrechamente, (...) para exigir justicia económica para nuestros pueblos, para que cese el dominio sobre nuestros recursos y el robo de nuestro sudor! ¡Unámonos para exigir nuestro derecho al desarrollo, nuestro derecho a la vida, nuestro derecho al provenir!”

Muchas gracias